



Alito y aspirantes abordan proceso presidencial 2024

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PRESIDENTE del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo una reunión con las figuras que al interior de su partido aspiran a la candidatura por la Presidencia de la República del próximo año.

RECIENTEMENTE la senadora Claudia Ruiz Massieu se pronunció por unas elecciones primarias para elegir al abanderado del bloque opositor en los comicios de 2024.

Eldato

Al encuentro acudieron las senadoras Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu; el diputado Ildefonso Guajardo; el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, y los exfuncionarios federales Enrique de la Madrid y José Ángel Gurría, con quienes conversó en torno al proceso para designar a la o el abanderado para buscar la titularidad del Poder Ejecutivo federal.

Al respecto, Moreno Cárdenas calificó a sus invitados como "perfiles importantes del partido", que cuentan con la capacidad y experiencia para enfrentar los retos del país.

"En el PRI Nacional estamos construyendo un proyecto de nación unido y plural, que sume a todas las voces de Va Por México, una propuesta real y sólida con la que defendamos con amor al país. Con total apertura invitaremos a los perfiles de PAN, PRD y de la Sociedad Civil, para escucharlos y ampliar la oferta de nuestra coalición", escribió en redes sociales.

Luego del encuentro, la expresidenta del partido, Ruiz Massieu, manifestó que "la oposición debe seleccionar a quien encabezará el proyecto rumbo a 2024 con un proceso que esté a la altura de los ciudadanos: con apertura, inclusión y transparencia. Hoy se dio un paso en esa dirección".

Los priistas también conversaron sobre los modelos electorales de otros países y realizaron un balance de los procesos a llevar a cabo dentro del tricolor y de los comicios del 4 de junio en Coahuila y el Estado de México.

Respecto a las elecciones del próximo año, Moreno Cárdenas también mencionó que su partido tiene la intención de ir en alianza para buscar las nueve gubernaturas, distritos y principales ciudades de la República.



EN EL PRI NACIONAL estamos construyendo un proyecto de nación unido y plural, que sume a todas las voces de Va Por México, una propuesta real y sólida con la que defendamos con amor al país"

Alejandro Moreno
Líder nacional del
PRI



Foto: Especial

DIRIGENTES y aspirantes presidenciales del tricolor, ayer, tras reunirse en la sede nacional del partido.